



Cecilia Patrón platica con Mérida para integrar las opiniones y propuestas de los meridianos

Cecilia Patrón platica con Mérida para integrar las opiniones y propuestas de los meridianos. Con la participación de representantes del área de la salud el PAN Yucatán tuvo el primer foro ciudadano de la plataforma «Te Escuchamos Yucatán» en Mérida. Con propuestas para mejorar la atención a la salud y las condiciones laborales de los trabajadores del área, comenzaron los foros de la plataforma «Te escuchamos Yucatán» en Mérida.

<https://dahemontblog.wordpress.com/2023/10/06/cecilia-patron-platica-con-merida-para-integrar-las-opiniones-y-propuestas-de-los-meridianos-con-la-participacion-de-representantes-del-area-de-la-salud-el-pan-yucatan-tuvo-el-primer-foro-ciudadano-de/>